

Herrn

Professor Dr. P. den Rio Hortega

M a d r i d

Pinar 21

Sehr verehrter Herr Kollege !

Bei meinem Aufenthalt in Madrid im vorigen Jahr sprachen Sie davon, dass Sie vielleicht im Jahr 1930 nach Deutschland und nach München kommen würden. Ich habe damals die Bitte ausgesprochen, Sie möchten in diesem Falle ^{einen} ~~unserem~~ Vortrag in München über Ihre Forschungen halten. Ich habe hierüber inzwischen auch mit Herrn Professor Spatz gesprochen und mich ferner mit unserer Universität, der Medizinischen Fakultät und einigen Münchener ärztlichen und wissenschaftlichen Vereinigungen in Verbindung gesetzt. Wir alle würden es sehr begrüßen und Ihnen sehr dankbar sein, wenn Sie unserer Bitte entsprechen wollten. Es wäre im Falle Ihrer Zusage auch möglich, dass wir für die Kosten der Reise aufkommen könnten. Auch könnte ich, falls Sie dies wünschen, mit anderen deutschen Universitäten in Verbindung treten, z.B. mit Berlin, Freiburg, usw., sodass Sie auch an diesen Universitäten Gastvorlesungen halten könnten. Ich bitte Sie sehr, uns bald Nachricht geben zu wollen, ob und wann wir auf Ihren Besuch rechnen dürfen.

Mit kollegialen Grüßen

bin ich Ihr sehr ergebener

M. Bort.